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PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Chamou atenção para incentivo, o desenvolvimento e a preservação da cultura marajoara. 

Ele disse que todos os municípios da Ilha do Marajó são ricos em suas manifestações 

culturais e artística. Informou que encaminhou um projeto de indicação para que o 

Governo do Estado encaminhe à ALEPA um projeto que crie um programa de gestão de 

resíduos plásticos para reduzir os impactos ambientais no Estado.  

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Falou sobre o sucesso das duas audiências públicas que realizou na semana passada em 

Paragominas e Altamira. Nos dois eventos foram discutidos temas como a produção e 

transporte da soja, transporte fluvial, apoio dos órgãos estaduais, incentivo das culturas 

do milho e do cacau.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

O parlamentar usou a tribuna para falar sobre o desempenho do Governo Lula que tem 

investidos recursos nas áreas de educação, da saúde, do transporte, segurança ... Todo 

esse investimento tem trazido benefícios para as famílias de baixa renda. De acordo com 

o parlamentar petista ainda há muitas obras em desenvolvimento que a população fará 

uso brevemente já que a proposta da Governo Federal é investir em políticas públicas 

para atender às necessidades do povo brasileiro.  

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

O deputado republicano repercutiu a morte de um trabalhador que foi atingido no pescoço 

com a linha chilena, na semana passada na avenida João Paulo, em Belém. Diante do 

perigo que a linha chilena oferece, o deputado disse que é necessário criar uma lei para 

proteger as pessoas que circulam pelas ruas da cidade. Sugeriu que o poder público 

destine áreas para empinar pipas, evitando dessa forma acidentes e mortes.  

DEPUTADO PIRÃO (MDB) 

Mais uma vez criticou a prefeitura de Belém alegando que a população precisa de ruas 

limpas, saúde e educação de qualidade, bem como serviços saneamento básico. Disse que 

o poder público deve estar junto à população para saber suas necessidades diárias. 

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Parabenizou o Governo do Estado pela 6ª posição no Índice de Desenvolvimento da 

Educação Básica (IBEB), no ensino médio. O IBED é um indicador que combina o fluxo 

escolar e as médias de desempenho nas avaliações da educação básica. A intenção é 

melhorar a cada ano conforme informou a parlamentar que é vice-líder do Governo na 

ALEPA. A petista elogiou o Governo Estadual pela realização da 27ª Feira Pan-

Amazônica do Livro e Multivozes que acontece no Hangar até o dia 25 de agosto. A 
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abertura da Feira foi dia 17 de agosto. De acordo com a parlamentar, a realização desse 

evento todos os anos contribui para formação intelectual e cultura do povo paraense.   

 

GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Informou seus pares que na próxima quinta-feira, 22, o Estado do Pará vai receber três 

ministros que irão a Santarém para discutir questões ambientais e climáticas como 

preparação para a COP 30 (conferência mundial para o clima da ONU) que será realizada 

em Belém, em novembro de 2025. Disse ainda que vai apresentar um projeto de lei para 

proibir o uso de celular nas salas de aula, pois o uso tem comprometido o processo de 

ensino e aprendizagem dos alunos do ensino fundamental e médio.  

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

O deputado disse que existe uma lei que protege os ciclistas do Estado do Pará, mas que 

essa lei não está cumprida, já que Sheila Brasil morreu esta semana na avenida João Paulo. 

Alertou que os órgãos de trânsito devem fiscalizar as vias destinadas ao ciclista para evitar 

desgraças como aconteceu com Sheila Brasil. Lamentou a morte da criança que sofreu 

abuso sexual praticado pelo vizinho da vítima. O Estado deve dar atendimento aos 

familiares das crianças que sofrem violência sexual. 

DEPUTADO IRAN LIMA (MDB) 

Falou sobre as diversas obras que o Governo do Estado está realizando em todo o Pará 

citando a Orla de Moju e o uso de gás natural. A intenção do Governo é criar políticas 

públicas para melhorar a vida da população.  

 

 


